

## まちづくり懇談会内容

日 時：令和5年11月3日（金・祝）16：00～17：10

場 所：円山地域文化センター

出席者：2人

### 1. 開会

### 2. 町長挨拶

※配布資料確認及び進め方の説明

### 3. 懇談

- (1) これからのまちづくりについて（資料①）
- (2) 自由懇談

教育長説明

### 4. その他

○ごみ分別内容の変更（資料②）

### 5. 閉会 町長挨拶

懇談会終了

《懇談内容》

#### 【自由懇談】

町民：円山地区の基盤整備を順調に進めさせていただいています。大変助かっています。これから地形も変わって、この地区は農業しかありませんので残っているやり手のある人たちが頑張っていきたいと思います。よろしくお願ひします。話が変わりますが、消防の鉄塔が建っていて、2～3年くらい前から撤去しないと危ないのではないかという意見出ています。万が一倒れたら道路が近いため、まずいことになると思う。自治会では必要ない意見が出ていますので、撤去などを考えていただきたい。

町長：状況を確認させていただきます。サイレンなので全町的に鳴らす必要があるということ建てていると思うので、消防と協議させていただきます。

町民：栗山監督のおかげで栗山町が全国的にPR出来ていて喜ばしいですね。

町長：私たちも栗山英樹さんには感謝してもしきれないというのが正直な気持ちです。東京・大阪・名古屋などの商工会議所や企業さんに行ったときに栗山町の場所は分からないが、栗山監督が在住している栗山というとなんか分かる状況になっている。その影響で北海道に旅行に来る方が札幌や小樽、エスコンを回って栗山監督の所を寄って帰るといった流れができています。

町民：栗山も一躍有名になって喜ばしいことです。栗山の秋祭りも有名で札幌からの来場者もたくさんいると聞いています。

町長：今年の秋祭りの初日は6万人が来場して、午前中から駐車場が一気に埋まり交通渋滞が起きてしまった。駐車場は1000台ほど準備していましたが、追いつかなかった。2～3日目は3万人ずつ来場したが、混雑せず回っていました。例年は3万人くらいなのですが、1日に6万人は初めてでした。それだけ、栗山監督の好影響もあり、コロナ開けで皆さん待ち望んでいたというのがあったのかもしれないです。

町民：円山のごみ収集場所に外部からごみを置いていく人がいます。ルールとして日にちを決めてやっているけど夜や時間をずらして置いていく人がいて、カラスが突っついて、風がある時に被害が出ている。今年はちょっとひどかった。今後続くようであれば収集場所を変えてもらいたいと思っています。町の方で柵を設置するなどの対応策はないか。

環境政策課主幹：現在、環境政策課ではステーションの設置や鳥獣ネット購入の補助はしておりません。自治会で鳥獣ネットを購入し対策するか、環境政策課の方で注意喚起の看板を設置することは出来ますので、そのような形での対策になるかと思います。今後このような状況が続くようであれば、ご連絡いただければと思います。